



Convenio Multilateral - Jujuy 2025

Jujuy sede de reuniones de la Comisión Arbitral y Plenaria del Convenio Multilateral

La provincia de Jujuy fue sede de las reuniones de la Comisión Arbitral y Plenaria, las cuales se llevaron a cabo en la ciudad capital los días 11, 12 y 13 de junio.

En esta oportunidad, con Jujuy como epicentro del evento y con la participación de las 24 jurisdicciones del país, las sesiones del Comité se desarrollaron con gran éxito a lo largo de estos tres días.

Con un cronograma cargado de actividades, los asistentes formaron parte de reuniones de la Comisión Arbitral, Comisión Plenaria y Subcomisión de Normas. En estos encuentros se abordan temas relacionados a la armonización tributaria, revisión de normativas y cuestiones claves para el funcionamiento del sistema tributario interjurisdiccional. En esta oportunidad se presentaron las resoluciones emitidas por las jurisdicciones en relación al nuevo sistema de recaudación de percepciones; se trataron diversos recursos de alzada respecto de resoluciones adoptadas por la Comisión Arbitral. Por otra parte se hizo un repaso acerca del trabajo que viene realizando el organismo en materia de desarrollo tecnológico para agilizar y facilitar las tareas en las obligaciones tributarias de los contribuyentes.

Este tipo de encuentros fortalece el federalismo fiscal y promueve una mayor armonización normativa entre provincias, lo cual resulta esencial para mejorar la eficiencia en la administración financiera del país.

El evento contó con la destacada presencia del ministro de Hacienda y Finanzas de la provincia, Federico Cardozo, y autoridades de la COMARB, encabezadas por su presidente, Luis María Capellano, quien manifestó:

“Esto es una muestra más del fortalecimiento al federalismo fiscal, donde todas las jurisdicciones participan activamente en lo concerniente a la administración y la aplicación del convenio.”

Asimismo, Capellano expresó sus felicitaciones a la provincia de Jujuy por el estupendo recibimiento y el fraternal trato brindado a los representantes de cada jurisdicción.

Por último, también se recalcó el compromiso ambiental con el que se llevó a cabo este encuentro y las medidas implementadas para minimizar el impacto ambiental que puede generarse en la organización de eventos de este tipo. El uso de pantallas LED y la incorporación de un asistente virtual con inteligencia artificial para brindar

información a los invitados fueron puntos destacados y considerados para ser replicados en futuras reuniones de esta Comisión.